# Corps européen de solidarité (CES)

Mutlu Ozkan, Elli Seppälä, 26 ans, Finland; Nelly Körner, 18 ans, Germany; Roko Vrbljan, 18 ans Allemagne-Croatie; Aya Trad, 19 ans, Liban; Nada Nafis, 28 ans, Egypte; Manel Benmessaoud, 23 ans, Tunisie; Hanna Ulrich, 18 ans, Allemagne.



Nous avons eu le plaisir d'accueillir pour une journée les six volontaires européens (CES) de l'association Gwennili. Ces volontaires viennent d'Égypte, de Tunisie, du Liban, de Finlande et d'Allemagne, apportant chacun leur perspective et leur culture au sein des organisations accueillantes du sud Finistère, sur le même modèle que Roko est volontaire européen présent pour toute l'année scolaire dans notre établissement.

Après un déjeuner convivial, les volontaires ont participé à une réunion de travail. La journée s'est conclue par une visite du lycée menée par Roko. Merci à l'association Gwennili pour cette collaboration enrichissante qui permet à nos élèves et à notre équipe de s'ouvrir davantage à l'Europe et au monde.

Mutlu Ozkan

#### Gwennili association Interculturelle partenaire du Likès

Depuis 26 ans, l'association Gwennili, basée à Quimper, favorise les rencontres interculturelles entre jeunes de 16 à 30 ans, en Europe, que ce soit sur le territoire breton ou chez nos voisins, selon les proiets. Gwennili signifie « Hirondelle » en Breton. Nous sommes une structure de coordination et d'envoi dans le cadre du volontariat européen via le Corps Européen de Solidarité. Cette opportunité permet à des jeunes de 18 à 30 ans de s'envoler à l'étranger, pour une durée de 2 semaines à 12 mois - et de s'engager en dans une mission d'intérêt collectif dans l'environnement, l'éducation, la culture, la protection animale, la lutte contre les discriminations, le handicap... financé par l'UE. Autant de raisons de partir pour s'enrichir personnellement, gagner en compétences, découvrir un autre pays et une autre culture. Nous présentons le dispositif et accompagnons les Jeunes avant et après leur départ pour vivre au mieux la mobilité. Et tous les ans, ce sont entre 6 et 8 volontaires de tous horizons qui sont accueillis à Quimper et réalisent leurs missions soit dans des Etablissements scolaires du territoire, soit dans des centres sociaux et même dans le tiers-lieu Flux, à Quimper.

Pour partir, pour vous informer ou nous contacter : www.gwennili.net

## Rencontre avec les deux jeunes CES



#### Hanna URICH

#### Bonjour Hanna,

Bonjour, je m'appelle Hanna, j'ai 18 ans et je viens de Düsseldorf en Allemagne. J'ai passé mon baccalauréat en juin 2024, avec le français et la pédagogie comme spécialités.

En dehors de l'école, j'ai aimé faire du sport, j'ai été animatrice dans mon église protestante pendant trois ans auprès des jeunes. J'aime jouer du violoncelle dans des orchestres.

### Comment es-tu arrivée en France, au Likès pour un volontariat ?

J'ai appris le français durant ma scolarité et j'ai souvent passé des vacances en France. Maintenant, je veux m'améliorer et découvrir la vie, la culture, les paysages fascinants et les villes charmantes du pays. À l'école, on a parlé de l'amitié franco-alle-

mande, que je trouve très précieuse, et j'aimerais en faire l'expérience. Je souhaite également profiter de ce temps pour faire de nouvelles expériences et réfléchir à mon avenir.

Je suis la volontaire allemande au Likès, avec l'Office Franco-Allemand de la Jeunesse (OFAJ). Je fais ici un service civique pendant 10 mois accompagnée par Lionel Le Fourn mon tuteur.

#### Quels sont tes activités ?

Ma vie quotidienne est pleine de nouveauté et de découverte,